

# UWG in Sorge wegen Vandalismus an der Außenumkleide des Preuschoff-Stadions

Bereits bei der ersten Begutachtung der neu erstellten Außenumkleide des Preuschoff-Stadions im Jahr 2018 musste konstatiert werden, dass das Verbund-sicherheitsglas einer Türe durch Gewalteinwirkung gesprungen und die Fassade des Gebäudes durch Graffiti-Besprühung beschädigt worden war.



Seit diesem Zeitpunkt haben sich die mutwilligen Beschädigungen stetig fortgesetzt. Zwischenzeitlich wurden Türen ausgetauscht, demontierte Regenfallrohre wieder befestigt, abgerissene Elektroinstallationen mehrfach ersetzt. Alle Maßnahmen erwiesen sich jedoch als sinnlos, weil kaum nach Fertigstellung der Reparaturarbeiten erneute Beschädigungen auftraten.

Seitens der **UWG** wurde mehrfach eine Integration der Außenumkleide in die vorhandenen Einzäunungen in direkter Nachbarschaft vorgeschlagen.

Es erscheint der **UWG** nicht vermittelbar und keinesfalls wirtschaftlich, andauernden Reparaturbedarf einer baulichen Sicherung des Gebäudes vorzuziehen.

Leider hat sich weder etwas an dem Umstand geändert, dass die Außenumkleide permanent beschädigt wird, noch wurden irgendwelche baulichen / technischen Maßnahmen ergriffen, den unkontrollierten Zugang zum Gebäude zu verhindern.

Aus diesem Grunde haben wir die Thematik im Frühjahr erneut in die politische Diskussion eingebracht. Dem grundsätzlichen Ansatz, dass dringender Handlungsbedarf besteht, schlossen sich alle übrigen Fraktionen an. Derzeit finden Gespräche mit allen Betroffenen statt, deren Ergebnisse dem zuständigen Fachausschuss des Rates zeitnah vorgestellt werden sollen.